

Intenso Tiroteo Entre Policías y Guerrilleros en Buenos Aires

Subirá el Precio de la Gasolina y los Transportes Colectivos

(PL, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 10. de junio.—Un intenso tiroteo mantuvieron esta madrugada numerosos efectivos policiales con un grupo de diez presuntos guerrilleros en la localidad suburbana de Limas de Zamora.

El enfrentamiento se produjo cuando una patrulla policial advirtió los movimientos de 2 automóviles con varias personas en su interior.

Los efectivos pidieron el auxilio de otras dotaciones, las que al confluir al lugar entablaron un violento tiroteo con los desconocidos que lograron retirarse sin que se produjeran bajas en ninguno de los 2 bandos.

En la ciudad de Santa Fe, 500 kilómetros al norte de aquí, sobre el río Paraná, 4 personas fueron rechazadas a balazos al intentar introducirse en la vivienda del senador Afrío Pennissi, del Frente Justicialista de Liberación (FREJULI de gobierno).

Los desconocidos fueron advertidos cuando saltaban una cerca de los fondos de la vivienda por un hijo del legislador y 2 policías que cumplen guardia permanente en la casa, quienes comenzaron a disparar sus armas.

Pennissi forma parte de la rama gremial del justicialismo, que en esa provincia ha lanzado una ofensiva contra el gobernador Carlos Sylvestre Begnis.

En Buenos Aires fueron detonadas 4 bombas denominadas "lanzapanfletos", que una organización guerrillera que no se identifica en la información oficial, había depositado en el parque Ameghino, luego de dejar un cartel con la leyenda "plaza minada".

JUICIO A UN RECTOR

La Federación Juvenil Comunista (FJC) denunció hoy la detención en la ciudad de Bahía Blanca, mil 660 kilómetros al sur de aquí, de 10 dirigentes estudiantiles que habían participado en un "juicio político y popular" contra el rector de la Universidad del Sur, Remus Tetu.

Entre los activistas encarcelados se menciona a Ricardo López, miembro del Consejo Nacional de Federaciones y Centros (CNFC), Guillermo Pichersky, Graciela Susky, Dante Iegreli, Alberto Bergstejn, Marta Rechinoff, José Pietrangelo y Ana Colantimono.

Durante el juicio político a Tetu, grupos de desconocidos arrojaron 3 bombas incendiarias contra el local donde se llevaba a cabo el evento.

Los agresores, que se trasladaban en 3 automóviles fueron perseguidos por otro vehículo, presumiblemente de una agrupación estudiantil, produciéndose un tiroteo que no dejó víctimas.

Posteriormente los efectivos policiales llegaron al local atacado, procediendo a detener a algunos de los organizadores del juicio al rector.

Asimismo, la oficina de prensa del Partido Comunista de la provincia de Tucumán, denunció el secuestro de 4 médicos por una banda de encapuchados.

Los facultativos que desaparecieron son Félix Berman, Jorge Artigas, Hernán Carlos Goruillo y Jenny Fernández de Farall.

EN BUSCA DE GUERRILLEROS...

Entre tanto, el ejército dispuso un intenso rastillaje para tratar de hallar a los guerrilleros que el jueves pasado le presentaron combate frontal en la planicie Manchala de la provincia de Tucumán, anunció hoy la prensa.

Los revolucionarios componían una columna de 6 camiones y 60 hombres y en el combate tuvieron un muerto.

Según los diarios de hoy, los militares encontraron en los vehículos abandonados documentos que permiten suponer que había un plan para atacar al Comando Táctico de Avanzada, donde se halla el jefe de las operaciones.

Un comunicado de la quinta brigada del ejército señaló también que más tarde se encontró una ametralladora pesada y ropas de color verde olivo.

Por otra parte en Jujuy, provincia fronteriza con Bolivia, la policía local desbarató dos células ilegales, una del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y otra de Montoneros.

Fueron detenidas 120 personas, 14 de las cuales fueron puestas a disposición del gobierno.

Según la prensa, el jefe de

la célula del ERP era el médico odontólogo Reynaldo Aragón.

AUMENTO EN EL COSTO DE LA VIDA

Finalmente, un alud de aumentos en las tarifas de servicios públicos y precios de los combustibles parece acercarse en coincidencia con una esperada elevación de los salarios en un 38 por ciento, según se dijo hoy en círculos económicos.

Los incrementos salariales surgirán de las comisiones paritarias, en las que empresarios y obreros negocian la renovación de convenios laborales. Se presume que el martes podrían conocerse los acuerdos principales.

Sin embargo, varios gremios han declarado el "estado de alerta" por considerar que la patronal no accede a las reclamaciones de mejores condiciones de trabajo y aumentos de sueldos.

Ante la falta de definiciones, otros gremios como lecheros, marítimos, aduaneros, electricistas y de vialidad nacional también dispusieron el "estado de alerta".

El gobierno, entre tanto, estudia aumentos de tarifas de servicios públicos para financiar los incrementos salariales en la administración pública, como también para cumplir—según se dice—con programas de desarrollo de las diferentes empresas estatales.

Entre los aumentos también figura el de los combustibles que podría ser del 60 ó 70 por ciento. La nafta (gasolina) cuesta actualmente 5.50 pesos ((36 centavos de dólar) + litro.